

Dimanche 18

En vue d'une reconnaissance

Dans la lumière de Pâques, Jésus nous appelle à aimer comme il nous aime. Voilà le témoignage que nous avons à rendre et notre propre manière de manifester sa gloire. L'amour s'exprime à travers le service des autres, dans le geste du lavement des pieds que nous pouvons actualiser de mille manières, à nous de trouver comment. Quelque chose de divin se dit à travers l'amour, quelque chose qui nous échappe et qui est contagieux. C'est à l'amour que nous avons les uns pour les autres que nous sommes reconnus pour les disciples de Jésus. Puisse la force de poser ces gestes, qui nous font sortir de nous-mêmes, dans le sacrement de l'eucharistie. Il est pour nous une nourriture dont nous n'avons jamais fini de mesurer la richesse. Il tisse entre nous des liens de communion indestructibles.

Christus
www.revue-christus.com
VIVRE L'EXPERIENCE SPIRITUELLE AUJOURD'HUI

Avancer dans la nuit

№ 285
Janvier 2025
Annonces
spirituelles
de genévieve
Silence et grande solitude
« Même la nuit, je n'ai pas de repos »
Lumière secrète venue du noir
La promesse du lendemain

Carnet de famille ignatienne. La Revue Christus a fêté ses 70 ans en janvier dernier ! Revue fondée en 1954 par des jésuites, Christus accompagne tous ceux qui cherchent à vivre la rencontre quotidienne avec le Christ, au travers de chacun des actes de leur vie, y compris les plus élémentaires, dans la lignée de la spiritualité ignatienne, celle du Pape François. Découvrir le numéro : « Avancer dans la nuit ». <https://www.revue-christus.com/>

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ». Site : <https://prieenchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes CVX, Manuel Grandin sj. contact@prieenchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/mains-c%C5%93ur-peinture-rouge-1846428/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°860

Du lundi 12 au dimanche 18 mai 2025

Vers le 5^e Dimanche de Pâques - Année C

“**C**omme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres...”

Jn 13, 34



Le commandement de Jésus est nouveau surtout parce que désormais le modèle de notre amour sera l'amour de Jésus pour nous : « Comme je vous ai aimés... » Mais il est clair qu'aimer est la chose la plus difficile qui soit ! Parce qu'aimer ce n'est pas seulement le plaisir d'être ensemble mais aimer est un acte qui s'adresse à un autre qui doit être reconnu

comme autre, irréductiblement autre et de ce fait implique de s'engager dans la relation. Cette reconnaissance ne se fait pas sans qu'il faille renoncer, oser, tomber les masques, être en vérité, accepter les différences... Oui, aimer nous fait entrer dans la fragilité, car aimer c'est se rendre vulnérable. Le maître mot de la création est l'amour. Alors rendons grâce pour l'amour reçu du Seigneur pour mieux à notre tour le vivre et le partager.

Emmanuelle Huyghues Despointes CVX

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN

Chapitre 13, 31-33a.34-35

Au cours du dernier repas que Jésus prenait avec ses disciples, quand Judas fut sorti du cénacle, Jésus déclara : « Maintenant le Fils de l'homme est glorifié, et Dieu est glorifié en lui. Si Dieu est glorifié en lui, Dieu aussi le glorifiera ; et il le glorifiera bientôt. Petits enfants, c'est pour peu de temps encore que je suis avec vous. Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

© AELF

Lu 12

Dans la foulée d'un repas

Jésus vient de vivre son dernier repas avec ses disciples. Il leur a lavé les pieds. Ce geste les a surpris, peut-être n'ont-ils pas compris sa signification ? Ce qu'ils ont vécu avant la passion et la mort de leur ami a été tellement dense qu'il leur faut du temps pour tout intégrer. Je me mets avec eux autour de la table, je me souviens de la semaine sainte que je viens de vivre. Comment la lumière de Pâques éclaire-t-elle pour moi ce geste du lavement des pieds ? *O Christ ressuscité, ouvre-moi au mystère de ta mort et de ta résurrection. Montre-moi en quoi il me concerne et change le cours du monde.*

Ma 13

Maintenant

En ce temps de Pâques, nous sommes ramenés à nous souvenir de ce qui s'est passé avant Pâques. Jésus sait ce qu'il va lui arriver et il continue à se faire proche de ses disciples pour les aider à vivre l'adversité et avoir quelque intelligence de ce qui va survenir. Une invitation à être présent dans le moment présent, à habiter le « maintenant » quoiqu'il arrive. *O Christ ressuscité, je m'offre à toi maintenant. Me voici devant toi, avec toi, en toi, parce que tu es en moi. Aide-moi à vivre le moment présent tout au long de ce jour.*

Me 14

Un échange de gloire

La gloire, c'est ce qui donne du poids. Dans l'évangile de Jean, le mot « gloire » revient souvent. Jésus reçoit cette gloire de son Père dès sa venue sur terre : « Nous avons vu sa gloire que, Fils unique plein de grâce et de vérité, il tient du Père » (Jn 1,14). Présente dès la passion de Jésus, elle n'est pas réservée au temps de la résurrection. Matthias que nous fêtons aujourd'hui est associé à cette gloire. *O Christ ressuscité, en ta présence, je savoure ce mot "gloire" qui ne m'est pas très familier. Je le laisse résonner en moi.*

Je 15

Un mouvement incessant

Le Fils reçoit la gloire de son Père et le Père est glorifié en lui, l'un ne va pas sans l'autre. Cette vie dans la gloire n'est pas statique, elle indique un mouvement traduit pas le verbe « glorifier ». C'est une action, la manière de travailler de Dieu. Le fils de l'homme est glorifié et nous avons à discerner cette gloire aussi bien dans la Passion que dans la Résurrection, un seul et même mystère. *O Christ ressuscité, accorde-moi de nommer ce qui a du poids dans ma vie, d'y reconnaître ta présence et l'action du Père.*

Ve 16

La transmission d'un testament

Le commandement nouveau que Jésus nous donne est une sorte de résumé de l'Évangile : « Aimez-vous les uns les autres ». Facile à vivre, à première vue, mais particulièrement exigeant. Car nous faisons sans cesse l'expérience que nous ne savons pas aimer, rapportant tout à nous. Or aimer c'est nous décentrer de nous-mêmes pour mettre notre centre dans les autres. Ce travail intérieur est sans cesse à remettre sur le métier. *O Christ ressuscité, que ton Esprit attendrisse mon cœur, qu'il me tourne vers mes frères et sœurs gratuitement.*

Sa 17

Une mission reçue

Le commandement nouveau que Jésus nous donne nous invite à aimer comme il nous a aimés, c'est-à-dire jusqu'à l'extrême, jusqu'au don de sa vie sur la croix. Accordons de l'importance à ce petit mot : « comme ». C'est parce que nous sommes aimés à ce point, qu'à notre tour nous pouvons aimer et donner de l'amour. Il serait peut-être plus juste de dire que c'est le Christ qui aime en nous, qui met son amour dans nos cœurs. *O Christ ressuscité, ne me laisse pas passer à côté de l'amour aujourd'hui. Ce serait trop triste. Laisse-moi croire qu'il me devance toujours.*